

私でも簡単にできる地球温暖化対策

沼田東小学校 六年 森村 紗姫

私は、今後の地球温暖化がどのように変化してしまったかがとても心配です。現在の世界は、北極や南極の氷の減少やサンゴ礁の白化などが進んでいます。そのため、温暖化は加速し、海面は上しう、生態系や地域社会へのえいきょう、経済的なそん失や漁業資源の減少など様々な問題が起きています。私は、この進行を少しでもおさえるための対策について考えたいと思います。

一人一人が簡単に取り組むことの出来る対策はたくさんあります。例えば、省エネ対策や節水、リサイクル、食品ロスなどがあります。その中で、私は野菜をたくさん食べるという取り組みに興味を持ちました。この対策を知ったとき「どうして野菜を食べるだけで防止にならせるのか?」と疑問に思い調べました。野菜を育てることは、家畜を育てるよりも温室効果ガス(二酸化炭素など)のはい出が少なく、少ない土地で栽培ができ、水資源を使うことが少ないなどのメリットを知りました。野菜を多く食べることは、健康的なだけではなく、環境のために出来る事なのです。日ごろ、何も意識する事なく食事していた私は、日々の食事で少しでも多く野菜を食べ、対策にこうけんしようと思いました。今、私が生活してる中で身近な事で取り組むことができるのはこのような簡単な事の一つでしかないです、今すぐみんなで対策をして少しでもおさまってほしいです。

特に今年はたくさんの地域で過去最高気温を記録し日差しも強く、温暖化の進行を多くの人が感じたはずです。私は、「私たちの今後のために、良い環境と良い未来を残す」をこれから成長していく中で、多くの事に気付き、自分自身に何が出来るのかを考え、行動したいと思います。